

Vienne : Le Pr. Jalal TOUFIK nommé vice président de l'OICS

Abderrahim DERRAJI - 2018-05-10 12:21:08 - Vu sur pharmacie.ma

Le professeur Jalal TOUFIK qui a été élu membre de l'Organe international de contrôle des stupéfiants (OICS) en 2015, a été nommé, le mardi 8 mai 2018, vice président de cet organisme des Nations Unies qui est chargé du respect des traités et conventions liés aux drogues signés par les États membres. Le Dr. Jalal Toufik est actuellement professeur de psychiatrie à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat et directeur de l'hôpital psychiatrique de l'Université Arrazi. Il occupe également les postes de Chef du Centre national de prévention et de recherche sur l'abus de drogues et de Directeur de l'Observatoire national marocain des drogues et des toxicomanies.